

Kehr an Holtzmann 1936, 28.8.

Jahre!!

Leben Sie wohl und empfehlen Sie mich Ihrer verehrten Gattin und grüßen Sie Ihre Kinderchen. Was die Meinen anlangt, so laboriert Signora Doris an der Galle und ist in Behandlung ihrer religiösen Quacksalber; Ivo ist zur Zeit hier und scheint eine normale bürgerliche Entwicklung einzuschlagen und Gudila ist in München mit der Vorbereitung zu unserer bevorstehenden italienischen Reise beschäftigt. Im Übrigen gibt es von Berlin nichts irgendwie Erfreuliches zu melden.

Immer der Ihre

Kehr